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Résumé

La traduction du vocable «réseaux sociaux » ou «social network » dans la littérature
arabophone ne renvoie pas aux origines sociologiques occidentales du terme et par conséquent elle le
déracine de son contexte d’émergence. Dans cet article, une tentative de compréhension de I’énoncé
linguistique et par la suite le phénoméne social entier par une approche généalogique qui retrace les
différentes étapes du développement du concept dans le but de redresser les travaux qui portent sur

ceci et amener a prendre en compte les spécificités occidentales du vocable et les considérer dans toute
naturalisation hors ce champs.

Mots-clés : Réseaux, communication, société, virtuel, relations

Abstract :

The translation of the term "social networks" into Arabic literature does not refer to the Western
sociological origins of the term and therefore uproots it from its emergent context. In this article, an
attempt to understand the linguistic utterance and subsequently the entire social phenomenon through
a genealogical approach that retraces the different stages of the development of the concept in order to
straighten the work that bears on this and lead to take into account the Western specificities of the term
and consider them in any naturalization outside this field.

Key words: Networks, Communication, Society, Virtual, Relationships
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